

## 今も、全国に「安らぎの音楽」を…。

立川 叔男さん  
(東所沢在住)

皆さんは「「ピユート」という楽器を知っていますか? 古楽器の1つで、16世紀ごろ西洋で愛されていた弦楽器です。そして古楽器とは、その歴史が途絶えてしまった楽器のことです。

立川さんは、数々の古楽器を日本で初めて復元し、演奏されている立川さんを紹介します。

13歳のときギターを始め、スペイン留学を経て、ギタリストとして活躍されていました。「自分自身が安心する音で、音楽をしたいと思っていたとき、リコートに出会いました」と古楽器を始めたきっかけを話してくれました。

立川さんは、1976年に古楽器演奏法を習得し、昔の楽器の音まで追求したい、古楽器の復元まで手かけています。

復元は、スティーンなどの図書館で当時の楽譜を探し、解説するところから始まります。音楽の輪郭をつかみ、楽器の材質を考え、技術がある職人に製作を頼めます。

「昔の音」に近づけるまでには難しく、出来上がるまでかなりの時間を要しますが、立川さんは、創造するおもしろさを若い人にも経験して欲しいと願っています。



演奏のようす

## 「ふれあい館」不用品ガイド

- 譲ります ▶ランドセル ▶はた織機 ▶自転車(18インチ) ▶シーフロックス ▶ジャンブルジム ▶電子オルガン ▶パイプバッド(シングル) ▶冷蔵庫(小型) ▶扇風機
  - 求めます ▶BS用アンテナ ▶自転車 ▶スクーター(50cc) ▶スチール棚 ▶クーハン(乳児を運ぶかご) ▶ベビーハウス ▶スチール物置
- 受付方法 電話による先着順で紹介します。  
休館日 月曜日、祝日休  
申し込み・問い合わせ リサイクルふれあい館 (☎994-5374・FAX994-1118)  
◎6月17日㈯に再生家具の抽選会を開催します。ご希望の方はリサイクルふれあい館へお越しください。なお、7月以降も抽選会を行います。



▲さあ、どこにも負けない日本一おいしい狭山茶の摘み取り開始です。「ところざわ新茶まつり」。4月25日金／航空公園駅前茶園

## 【松井地区・下安松町内会】 ~親子のふれあいを大切に~



柳瀬川の清掃のようす

加者が日本一の恵比寿様と陶芸の里で有名な益子を訪ね、楽しく和やかな1日を過ごしてきました。

その後、宅地開発が進み住民が増えたために、愛宕山、和田、松郷の各地区に新しい町内会が生まれました。

人が増える一方、親子で遊べる場所が減ってきたため、親子で参加できるハイキングなどの行事を計画し、大勢で盛り上がりいました。

最近では、毎年、親子史跡巡りを開催しています。昨年は、117人の参

昭和47年に発足した下安松町内会は、市内の東部に位置し、南側は柳瀬川沿いに清瀬市に接しています。現在1,300世帯あまりが町内会に加入し、多くの住民が西武線の秋津駅、清瀬駅などを通勤・通学に利用しています。

昭和30年代までは、柳瀬川沿いに田んぼが多く、春はカタクリの花が咲き、新田川久保付近では、夏に螢が飛び交い、柳瀬川では地元の小学生が水遊びできるほど恵まれた環境でした。

その後、宅地開発が進み住民が増えたために、愛宕山、和田、松郷の各地区に新しい町内会が生まれました。

人が増える一方、親子で遊べる場所が減ってきたため、親子で参加できるハイキングなどの行事を計画し、大勢で盛り上がりいました。

最近では、毎年、親子史跡巡りを開催しています。昨年は、117人の参

私が幸せを感じるときは、優れた短編ミステリーに出会ったときだ。もちろん、ミステリーは国内でも量産されているが、水準が高く、しかも現代が舞台の短編ミステリーとなる少ないものである。

そのような作品に出会えると、脳内薬が分泌されるだけでなく、新鮮な自分で周りの事物を見ることができるのです。ミステリーに限らず、ベストセラーを読み、納得されている人が多いが、自分選びで毎日を暮らしています。

「お母さん、遅くまでお邪魔しました。今日はタクシーで帰るから心配しないでね」と主人が迎えに来ないとき、私がそう母に告げると、「気を付けなさい!あなたは美人でかわいいから、どこかに連

れて、野菜を切ったり、味付けなどのアドバイスをしたりするだけです。3年前には考えられなかつたこと…。男性でも、やる気になればできるもので、私は「不幸中の幸運」と感謝しています。私は、「不幸中の幸運」と感謝しています。私がどう、ありがどりの気持ちで毎日を暮らしています。

幸せいっぱいの本選び 東狭山ヶ丘・川勝 信幸

幸せいっぱいの本選び 緑町・星野 道子

幸せいっぱいの本選び 上新井・瀬戸 榮

映画から… 松郷・石原 晃子

映画から… 山口・柳下 清子

映画から… 映画「戦場のピアニスト」をみる機会がありましたが、その「心」を世界中の人々が忘れてはいけないことを、青天の霹靂でした。

胸の不快感が日増しに強くなり、医師から検査入院を勧められたのを機に、自分は残りの1%に入ってしまうのではないかといつて不安で落ち込んだのです。

手術の成功率は99%で、全身麻酔も99%の人方が大丈夫との説明がありました。自分が大げさな病気じゃないと信じ込んでいるのです。

しかし、手術は成功し、術後の経過も順調でした。今、こうして原稿を書きながら、元気になれたことを喜びます。もちろんですが、1番強せに思うのはハッピーライフ運動の散歩中です。

今まで気付かなかつた四季折々の自然の美しさ、優しさ、そして空氣のよい方に、生きていることの限りない喜びと幸せを感じる心地に達したようです。

幸せいっぱいの本選び

幸せいっぱいの本選び